
Al Signor Sindaco 
di Cosenza 
SEDE 
 
 
 

Premesso 

 

• che ad oggi, per le iniziative intraprese (Progetto URBAN, Contratto di Quartiere) e le 

conseguenti positive ricadute socio-economiche, l’unica Amministrazione che deve essere 

indicata come quella che più di altre ha contribuito al recupero ed al rilancio del centro 

storico cittadino è quella guidata da Giacomo Mancini; 

• che, nonostante i forti impulsi determinati proprio da quella luminosa stagione politico-

amministrativa, l’attuale situazione in cui versa il centro storico cittadino poco ha a che 

vedere con quella consegnata alla città dall’allora Sindaco Mancini; 

 

Considerato 

 

• che, ad oggi, nonostante quanto annunciato, in campagna elettorale prima e durante la 

conferenza di fine d’anno poi, circa lo spostamento di uffici comunali negli edifici ripristinati 

grazie agli interventi delle passate amministrazioni, nessun provvedimento in questa 

direzione è stato adottato; 

 

Interroghiamo 

 

• la S.V. per sapere se questa Amministrazione intende tener fede agli impegni programmatici 

assunti con i cittadini di Cosenza disponendo l’immediato trasferimento nei locali recuperati 

di Santa Lucia degli uffici comunali del Settore Cultura, atteso che, secondo i bene 

informati, i lavori sarebbero stati già da tempo ultimati. 

 

Cordiali saluti 

 

Sergio Nucci        Carmine Vizza 

Consiglieri Comunali 

Gruppo della  “Grande alleanza con la Rosa nel Pugno” 

 

Risposta in Consiglio Comunale 

Cosenza 12.04.2007 


